



Condiciones de reclusión de Andrés Felipe Arias – Delitos Justicia

¿Te lo has perdido?

Beyond Wonderland anuncia concurso para nuevos talentos colombianos

Las importaciones crecieron 7,3% en agosto y reportaron un saldo de US\$4.913,1 millones

Acciones caen por débil crecimiento chino y el dólar sufre dura semana

Brexit pende de un hilo antes de votación del "súper sábado" en el Parlamento

Líderes de la Unión Europea confirman a Christine Lagarde como jefa del BCE

a acuerdo de alto al fuego

Medellín se la juega toda

90 días a tenedores de bono Pdvsa Para el diario Financial Times, "el fiasco argentino debería hacer reflexionar al FMI" Ecopetrol inaugura hoy su parque solar en Castilla la Nueva, departamento del Meta López Obrador dice que respaldó decisión de liberar a hijo de "El Chapo" Guzmán Ganancias de American Express cumplen estimaciones del mercado por mayor gasto Dólar opera a la baja y se aleja de máximos históricos



### Ecopetrol inaugura hoy su parque solar en Castilla la Nueva, departamento del Meta





Con la presencia del Presidente Iván Duque Márquez, la Ministra de Minas y Energio. María Fernanda Suárez Londoño, y el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, hoy se pondrá en funcionamiento un mod parque solar en el municipio de Casilla la Nueva, en el departamento de Mart. Este nuevo complejo cuenta con una capacidad instalada de 20 megavatios (MW), en un total de 54.500 paneles en servicio.

Con este Parque Solar, Ecopetrol le apuesta a la incorporación de energías renovables y la reducción de emisiones de dióxido de carbono en sus procesos de producción.

La nueva planta solar contará con un área aproximada de 18 hectáreas y generará parte de la energía consume el Campo Castilla el segundo más grande del país, con una producción cercana a los 115.000 barriles de petróleo por día.

El proyecto, que estuvo a cargo de la firma AES Colombia y que contó con una inversión de un poco US\$20 millones, es además un ejemplo de inclusión, pues más de 100 mujeres hicieron parte de la instalación de los paneles solares del complejo.

Vale destacar que, en su momento Boris Mullet, gerente de Energia de Ecopetrol, manifestó que a este proyecto de energias renovables de Casillia se sumarian dos más en el periodo 2020 - 2021. "Siguen dos proyectos que entrarian a ejecución el próximo año, que es uno de 80 megavatios para el Campo Rubiale y otro de 50 megavatios en la Estación San Fernando".

Una de las razones por las cuales Ecopetrol apuesta por este tipo de energías es debido a que en el me plazo quiere aumentar su generación a entre 150 y 200 megavatios.

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

López Obrador dice que respaldó decisión de liberar a hijo de "El Chapo" Guzmán

Para el diario Financial Times, "el fiasco argentino debería hacer reflexionar al FMI"





# noticiaspasto

### **Related Posts**















## Suggested Posts











### **No Comment**

### Leave a reply

Email\*

Continúa el bombardeo er a acuerdo de alto al fuego

Brexit pende de un hilo antes de "súper sábado" en el Parlamento



Peso argentino llega a su menor valor en la historia tras derrota de Macri en primarias